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Abstract

In the light of the development of research and studies in the field of education,
many curriculs that have been accepted and embodied in the field, have emerged,

including the behavioral curricula, To see the role of these curricula in the success of
the educational process, we chose our topic tagged “ Behavioural learning approaches
And school learning - First Year Book Elementary Model-“, We have shown the effects
of behavioral learning elements by matching the curriculum and learning method used
in primary school, and some of the behaviors that affect learning.

Keywords

education, behavioral curriculum, teacher, learner

Résumé

A la lumiére du développement des recherches et des études dans le domaine
de I’éducation, la recherche a évolué et plusieurs théories ont émergé, notamment le
programme d’études comportementales. Pour illustrer le role de ces programmes dans
la réussite du processus éducatif, nous avons choisi le titre de notre sujet: “Programme
d’apprentissage comportemental et apprentissage scolaire - modele primaire livre de
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premicre année —“. Nous avons démontré les effets des éléments d’apprentissage
comportemental en associant le programme d’études et la méthode d’apprentissage
utilisés dans les écoles primaires, Et montrer certains comportements qui influent sur
I’apprentissage.

Mots-clés

Education, programme comportemental, enseignant, apprenant
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